
ADJEKTIV 
 
Das Adjetiv wird  im attritibutiven Gebrauch nicht dekliniert, sondern es steht 
vor dem Nomen. 
 
yeni araba   das neue Auto 
yeni arabalar  die neuen Autos 
yeni arabaya  dem neuen Auto 
 
hızlı çocuk, güzel kız, çalışkan öğrenci,  hasta adam, iyi öğretmen....... 
 
 
Wenn das Adjektiv als Prädikat gebraucht wird, dann steht es  hinter dem 
Substantiv. 
 
Araba yeni(dir).  Das Auto ist neu. 
 
Steigerung des Adjektivs 

 
Bei der Steigerung des Adjektivs ändert sich das Adjektiv nicht. Der 
Komparativ wird durch  Voranstellung des Adverbs “daha” gebildet. Und 
Superlativ wird durch vorgestelltes “en” gebildet. 
 

güzel   schön    iyi  gut 
daha  güzel  schöner   daha iyi besser 
en  güzel  am schönesten   en iyi am besten 
 
 
Bei Vergleichsätzen mit Komparativ  steht das Substantiv, mit dem verglichen 
wird, im Ablativ. 
 
Zülal Ayşe’den daha güzel(dir). 
Đstanbul Köln’den daha büyük(tür). 
 
 


